

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### **Gel de MaPrimeRénov' : inacceptable ! Ménages abandonnés, entreprises et emplois menacés**

Après le blocage budgétaire de début 2025, voilà maintenant le spectre d'un gel total de MaPrimeRénov' pour le second semestre. C'est incompréhensible et inadmissible !

La FFB s'y oppose avec force : un tel gel casserait la dynamique de décarbonation engagée, désorganiserait les entreprises du bâtiment et découragerait les ménages. C'est tout l'écosystème de la rénovation énergétique qui serait réduit à néant.

Encore une fois, l'instabilité frappe. Le cap fixé depuis le Grenelle de l'environnement en 2007 est en péril, finie la transition énergétique !

Olivier Salleron, président de la FFB alerte : « *On ne peut pas appeler à accélérer la rénovation énergétique et, dans le même temps, saboter un des seuls outils qui fonctionne ! Il faut choisir. Pérenniser MaPrimeRénov', c'est restaurer la confiance, redonner du pouvoir d'achat aux plus modestes. Le gouvernement ne peut pas tergiverser sur un tel sujet, 100 000 emplois se trouvent menacés et la colère gronde !* »

**Contact :**

Anaïk CUCHEVAL

Tél. : 01 40 69 51 39

[cuhevala@national.ffbatiment.fr](mailto:cuhevala@national.ffbatiment.fr)

[@AnaikCuheval](https://www.instagram.com/AnaikCuheval)